

## Getreu dem Motto der Markus-Gottwalt-Schule:

*Wir ziehen alle an einem Strang*

Zu Beginn des neuen Schuljahres Schülerinnen und Schüler ein wertvolles Projekt organisieren, Ihre Unterstützung angewiesen

**Der Zirkus Flip Flop** wird vom Markus-Gottwalt-Schule machen.

**Mitmachzirkus**, bei dem die Kinder

durch gemeinsames Handeln voneinander und miteinander zu lernen. Sie sollen die eigene Persönlichkeit entdecken und gleichzeitig ihre eigenen Grenzen erfahren und erweitern. Die respektvolle Zusammenarbeit sowie Verantwortung für sich und andere zu übernehmen, bildet das übergeordnete Ziel des Projekts.

Zu diesem Zweck proben an vier Schultagen mehrere Klassen gleichzeitig im Zirkuszelt mit den Flip Flop-Profis und stellen dann jeden Abend als Nachwuchsartisten das Gelernte im Zirkuszelt dar. An das Alter angepasste Übungen ermöglichen es, eigene Grenzen zu erfahren und zu erweitern. Dies führt dazu, die eigene Persönlichkeit zu entdecken, anzunehmen und zu entfalten, um Mut für den Auftritt zu bekommen.

In das Projekt sind die Klassen 1 - 6 mit rund 200 Jungen und Mädchen eingebunden. Pro Schüler entstehen Unkosten für die geschilderte Ausbildung durch geschultes Personal von 20 Euro. Insofern belaufen sich die Fixkosten für das Projekt auf 4000 Euro.

Diesen nicht unerheblichen Betrag möchten wir in Zusammenarbeit mit unserem Förderverein durch Sponsoren und Gönner unserer Schule finanzieren. Als Unterstützer des Projekts leisten Sie einen ganz wesentlichen Beitrag zur Persönlichkeitsentwicklung bei den Jungen und Mädchen. Wir sind sicher, dass die beteiligten Schülerinnen und Schüler ihr Leben lang von den gemachten Erfahrungen bei dem Projekt zehren werden können.

Natürlich bekommen Sie für Ihre finanzielle Unterstützung auch eine Spendenbescheinigung unseres Fördervereins sowie die mediale Nennung Ihres Namens bzw. Ihrer Firma. Sollte der gesamte Spendeneingang die genannten Fixkosten überschreiten, werden wir damit die Eintrittspreise bei den abendlichen Vorstellungen für die Besucher bezuschussen können.

Da unser Vorhaben Eingang in die Crowdfunding-Liste „Viele schaffen mehr“ der Volksbank Raiffeisenbank Nordoberpfalz eG gefunden hat, möchten wir Sie bitten, Ihre mögliche Spendenbereitschaft über den nachfolgenden Link zu erklären:

<https://www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/zirkus-flip-flop>

Für Ihre Unterstützung sagen wir Ihnen im Namen aller Schülerinnen und Schüler schon jetzt herzlichen Dank. Gleichzeitig würden wir uns freuen, Sie an einem der Auftrittsabende als Gast begrüßen zu dürfen.

**Die Schulleitung und der Förderverein  
der Markus-Gottwalt-Schule Eschenbach**

**Ihre Hilfe ist für  
uns wichtig!**

wollen wir für unsere pädagogisch besonders bei dessen Realisierung wir auf sind.

**23.09.-27.09.2024** Station an der Es handelt sich dabei um einen angeleitet werden, in der Gruppe

